



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

FEPAFEM impulsará Programas Panamericanos de Alta Gerencia y Liderazgo, así como de Movilidad Docente Estudiantil en Educación Médica

El Consejo Directivo Ampliado de la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Medicina –FEPAFEM, reunido en Lima el último 31 de mayo, acordó impulsar el fortalecimiento en la formación médica con la implementación del Programa Panamericano de Alta Gerencia y Liderazgo en Educación Médica, así como la Plataforma Panamericana de Movilidad Docente Estudiantil en Educación Médica.

Este importante acuerdo se tomó en el marco del Taller de Planeamiento Estratégico de FEPAFEM que se realizó en la sede de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, que contó con la presencia de los máximos directivos de 10 asociaciones que conforman FEPAFEM, que preside el Dr. Marcos Núñez Cuervo.

Estas iniciativas académicas tienen como objetivo desarrollar competencias en liderazgo, gestión curricular y administración en decanos y líderes de educación médica de las Américas con el propósito de enfrentar los retos actuales y futuros en la formación de recursos humanos en salud, así como promover la cooperación y el intercambio de experiencias entre instituciones y profesionales.

En lo que se refiere al Programa de Alta Gerencia y Liderazgo, la propuesta es implementarlo a través de la modalidad virtual sincrónica y asincrónica, con una fase presencial en los cuales los participantes tendrán la oportunidad de interactuar en línea con expertos, así como compartir experiencias y conocimientos con otros decanos y líderes de educación médica de todos los países de las Américas.

En el caso de la movilidad docente estudiantil, se proyecta desarrollar una plataforma en línea que permita a las facultades de medicina de las universidades de las Américas difundir y compartir sus ofertas de movilidad para estudiantes y docentes, facilitando el desarrollo de acuerdos de colaboración entre las instituciones educativas.

Hay que remarcar que los representantes de las asociaciones que conforman FEPAFEM que participaron en el Taller de Planificación Estratégica, también tuvieron una activa participación en el VII Congreso internacional de Educación Médica que se realizó en Lima los días 1 y 2 de junio.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

